

## しゃっちょうは行く!

16

### Broaden your horizons ⑩ ~さあ、視野を広げて!~



こんにちは! メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。すっかり秋になりましたね。

私は、昨年度の青年経済人の世界会議に参加するため、アフリカ最北端にある国、チュニジアに行きました。忙しすぎて下準備する時間がなかった私は、チュニジアがどこかもわかっていない状態。空港に向かう電車の中で、超長時間飛行機に乗ることに気づく始末でした。実に、所要時間24時間。えっ? チュニジアってアフリカ? 私、大丈夫? 汗! そんな私でも無事現地に到着できました。飛行機で相当の覚悟をしていましたが、予想に反してヨーロッパと見間違うような街並みでした。家はチュニジアンブルーと言われる、スカイブルーのドアが印象的です。まっ白い壁と青いドアが地中海の町を彩ります。素敵~! 昔フランス領であったため、公用語はフランス語とアラビア語です。

現地では、日本をアピールするために着物を着てくれとの依頼があったので、アフリカまで着物を持参しました。着物で日本主催VIPランションの受け付けをしましたが、ここはチュニジアです。時間に正確な日本人ではあり得ないぐらい、ゆっくりと時間は流れ、ランションではなく、おやつタイムでした(驚きの3時間押し……)。綿菓子機を日本から持ち込み、綿菓子をつくって参加者に配りました。さらに、能の舞台を一から創り、能楽師に舞を披露していただきました。能楽師さん、入国のときに衣装を不審に思われ、職務質問されて「困ったんだよ~」と仰いながらも見事な舞でした。生お着替えから舞台袖で拝見させて頂きました。ランションは盛会のうちに終了し、私の大きな任務も無事完了です。

日本はもう肌寒くなっていたのに現地はとても暑かったので、洋服を現地調達しました。私のもうひとつの旅の目的、チュニジアで薬局を探すため、ハマメットのメディナ(旧市街地)に向けて、さあ出発です!《つづく》

Medisere(メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子